

Mitteilung an die Bezirksvertretung Sennestadt zur Sitzung am 20.10.2022

**An
163
Bezirksamt Sennestadt**

Das Amt für Verkehr teilt zur Anfrage „Halteverbot Jadeweg“ mit:

Bezugnehmend auf den Beschluss zur Einrichtung eines Halteverbotes im Jadeweg rechtsseitig vor der Einmündung zur Vennhofallee teile ich Ihnen mit, dass die Prüfung der verkehrlichen Notwendigkeit nun erfolgt ist.

In dem beschlossenen Bereich abgestellte Fahrzeuge behindern die Sicht und verursachen beim Vorbeifahren und Einfahren in die Vennhofallee ein Ausweichen auf die Gegenfahrbahn, sodass evtl. entgegenkommender Verkehr nicht rechtzeitig gesehen werden kann.

Somit kann ich dem Beschluss der Bezirksvertretung folgen und werde das entsprechende Halteverbot anordnen.

i.A.

Lewald